

Nicaragua realiza taller sobre nuevo mecanismo de cobro de DUCA-F



Miércoles 22 de marzo 2023

Este 22 de marzo se llevó a cabo el taller presencial de capacitación a empresas exportadoras y agencias aduaneras sobre el mecanismo de cobro para la transmisión de la DUCA-F, mismo realizado en las instalaciones del Ministerio de Fomento, Industria y Comercio MIFIC de Nicaragua.

El viceministro general del MIFIC compañero Erwin Ramírez dio la bienvenida y palabras de apertura del taller, resaltando la importancia de la sostenibilidad de las plataformas informáticas que como empresas exportadoras y agencias aduaneras utilizan como herramientas para la facilitación, simplificación y reducción de costos en los trámites de comercio exterior. Asimismo resaltó como las tecnologías digitales y la implementación de procesos automatizados, ha permitido a las empresas de la región ampliar sus mercados y realizar transacciones comerciales de forma transparente, segura y eficiente.

“Todos sabemos Nicaragua en este caso como miembro de la organización mundial del comercio es suscriptor del acuerdo de facilitación del comercio de esta organización y dentro de ese contexto hemos considerado en el mundo que la facilitación del comercio es fundamental como una herramienta que contribuye a la competitividad de los países” dijo el viceministro Ramírez.

El taller tuvo como objetivo que las empresas exportadoras y agencias aduaneras de nuestro país conozcan la medida aprobada por el Consejo de Ministro de Integración Económica (COMIECO) y el método (procedimiento y mecanismo) para el pago de los tres dólares (USD 3.00) en concepto del servicio que presta la SIECA por cada DUCA-F transmitida electrónicamente a través de las plataformas informáticas que administra la SIECA.

Cabe resaltar que la DUCA-F es el documento electrónico que integra los tres principales formularios aduaneros que amparan al comercio de mercancías empleadas en la región, es decir, que soporta las exportaciones e importaciones de mercancías originarias intercambiadas entre los países de Centroamérica.



